

Endlich auf der Piste!

Nach 1,5 Jahren fast ohne Skifahren, durften wir in den Herbstferien endlich wieder loslegen. Dieses Jahr ging es für unser Skiteam zum ersten Mal auf die Dresdner Hütte in 2.300 m Höhe im Stubaital. Mit dabei waren Kids im Alter von 7 bis 16 Jahren. Von Beginn an merkte man, wie sehr die Kinder das Skifahren vermisst und mit welcher Begeisterung sie am Training teilgenommen haben.

In den ersten Tagen lag der Fokus erst einmal darauf, das Gefühl für Ski und Schnee wiederzuentdecken, was bei allen sehr schnell klappte. Sonne, Schnee, Skifahren: einfach nur genial! Nach diesen ersten Schwüngen wurde von den Trainern täglich ein Lauf gesteckt und die Athleten konnten fleißig in den Stangen trainieren. Wie üblich zu dieser Zeit (vor Corona) waren wir gemeinsam mit

zahlreichen weiteren (z. T. Profi-) Skiteams am Gletscherhang unterwegs, an vielen parallel gesteckten Läufen. Das ist schon ein besonderes Erlebnis und ein toller Start in eine hoffentlich vollständige Skisaison!

Das Sommer-Trainingslager fand dieses Jahr in Weißenstadt in Oberfranken statt. Ein abwechslungsreiches Programm mit verschiedenen Stationen und Ausflügen hat uns perfekt auf die jetzt startende Skisaison vorbereitet. Beim Inline-Slalom wurden Balance, Mut und auch eine Hinführung zur Slalomtechnik trainiert. Highlights des Trainingslagers waren mehrere Besuche eines Bikeparks, wo die Kids Courage bewiesen haben, über mehrere Schanzen gesprungen sind und sich trotz einzelner Stürze nie aufgegeben haben.

Im Hochseilgarten war Überwindung gefragt, und der Teamgeist in Kleingruppen wurde gestärkt. Als krönender Abschluss fand ein Team-Wettkampf statt, wo unsere Kleinsten mit den älteren Kindern kleine Gruppen bildeten, um möglichst schnell die einzelnen Stationen zu überwinden. Gefragt waren hier Kreativität, Taktik und ein optimaler Einsatz der Stärken der einzelnen Teammitglieder. Ein rundum gelungenes Trainingslager!

Der September startete wie jedes Jahr mit dem SVM Athletik-Wettbewerb. Unsere Kids waren bei dem tollen Wettkampf engagiert und motiviert dabei und haben hervorragende Ergebnisse erzielt. Gratulation an Annika Vormoor (1. Platz Jg 2014) und Hanna Reichwald (2. Platz Jg 2008 inkl. Qualifikation zur Teilnahme am übergeordneten DSV-Athletikwettkampf).









Nun laufen seit Oktober bereits die Wochenend-Trainings auf dem Stubaier Gletscher. Im Dezember geht es los mit dem Ski-Training an unserer neuen Basis in Itter/ Wilder Kaiser, zu der wir alle interessierten Ski-Kinder ganz herzlich einladen!

Ein besonderes Event wartet auf alle begeisterten jungen Nachwuchs-Skirennfahrer: Am Sonntag, dem 16. Januar, findet in Hopfgarten der DSV Talenttag Deutschen Skiverbands (DSV) statt, den das TSV Oberhaching Skiteam ausrichtet. Es gibt keine Altersbeschränkung, einzige Voraussetzung ist, dass die Kids bereits über skifahrerische Grundfertigkeiten verfügen. Die Kinder werden in kleine Gruppen eingeteilt, in denen 3 Stationen besucht werden:

- Messe Dich mit deinen Freunden im Parallelslalom
- Stelle einen neuen Geschwindigkeitsrekord auf unserer Speed-Strecke auf
- Lerne beim Technik-Training unser Skiteam und unsere Trainer kennen!

Wir freuen uns auf eine rege Teilnahme!

Anmelden kann man sich per Mail: info@skiteam-oberhaching.de

Alle Infos zum Skiteam: www.skiteam-oberhaching.de Kontakt:

info@skiteam-oberhaching.de oder Uwe Borchert, Tel 0172 8507098, uwe@borchert.sc

Instagram:

Tsv_Oberhaching_skiteam Facebook:

TSV Oberhaching Skiteam

Hanno Dittrich, Monika Bea









